

c/o Postfach 2326 | 24513 Neumünster

**Stadt Neumünster
Neues Rathaus
Großflecken 59
D-24534 Neumünster**

Es schreibt Ihnen
Mark Proch
Fraktionsvorsitzender
Postfach 2326
24513 Neumünster
TEL: 01575/1401638

0340/2018/AN

29.01.2023

Antrag zur Ratsversammlung

Betreff: Städtebauförderung sinnvoll einsetzen

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

ich bitte um Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der nächsten Ratsversammlung am 14.02.2023.

Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Stadt wird aufgefordert Maßnahmen im Rahmen der Städtebauförderung nur noch dann zu planen, wenn sie als notwendig erachtet werden und der finanzielle Rahmen verhältnismäßig ist.

Begründung:

Die geplante Umgestaltung eines kleinen Platzes am Ende der Warmsdorfstraße erregt die Gemüter. Da für dieses Projekt Gelder im Rahmen der Städtebauförderung von bis zu 500.000 Euro vom Land Schleswig-Holstein bewilligt wurden, stellt sich für viele Bürger die Frage, ob so hohe Summen bei einer angespannten Haushaltssituation nicht sinnvoller hätten genutzt werden können.

Nach Angaben der Stadt möchte man, daß der Hansaplatz „zu einem attraktiven und barrierefreien Quartiersplatz wird, der zum Aufenthalt und Spielen einlädt“.

Nach unserer Auffassung läßt der Platz schon aufgrund der hohen Abgaswerte inklusive Geräuschkulisse nicht gerade zum Verweilen ein, und seine Kinder auf einer kleinen Wiese, direkt neben der meistbefahrenen Straße Neumünsters spielen zu lassen, ist vermutlich auch nicht die beste Idee!



Ratsfraktion Heimat Neumünster
c/o Postfach 2326
24513 Neumünster



TEL: 01575/1401638
FAX
ePost mark_proch@yahoo.de



Auch wenn dieses Projekt wahrscheinlich nicht mehr gestoppt werden kann, stellt sich für uns die Frage, wie zukünftig mit Projekten im Rahmen der Städtebauförderung umgegangen werden soll.

Es kann doch nicht sein, daß für fragwürdige Projekte mehrere hunderttausend Euro aus dem Fenster geworfen werden, nur weil es dafür Fördergelder von Land und Bund gibt!

Alle städtebaulichen Projekte müssen vorher auf Notwendigkeit und finanzielle Verhältnismäßigkeit geprüft werden, daher bitten wir um Zustimmung für unseren Antrag.

Mit freundlichen Grüßen



Mark Proch
Fraktionsvorsitzende